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Freizeitbad „Nautica„ 

 

 
Die Volksstimme informierte am 7. Juli 2015, dass die Betreibergesellschaft des 
Freizeitbades „Nautica“ in der vergangenen Woche Insolvenz angemeldet hat und ein Anwalt 
als Insolvenzverwalter vom Amtsgericht Magdeburg bestellt wurde. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welchen Stellenwert haben aus Ihrer Perspektive die derzeitigen Angebote des 
Freizeitbades „Nautica“ für die Menschen in der Landeshauptstadt Magdeburg und 
die in benachbarten Landkreisen? 

 
2. Wie bewerten Sie in diesem Zusammenhang die Auswirkungen einer möglichen 

Schließung des Freizeitbades? 
 

3. Haben Sie und/oder VertreterInnen der Landeshauptstadt Magdeburg mit 
VertreterInnen des Freizeitbades „Nautica“ vor und/oder nach dem 7. Juli 2015 
Gespräche zur wirtschaftlichen und finanziellen Lage des Freizeitbades geführt? Sind 
solche Gespräche für die Zukunft geplant? 

 
4. Welche Schwerpunkte könnten aus Ihrer Sicht Gespräche mit VertreterInnen des 

Freizeitbades haben und wie bewerten Sie die Chancen die bisherigen Angebote des 
„Nautica“ langfristig in Ostelbien vorzuhalten? 

 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 


